



COMUNICADO

Juventud

La explanada de la Juventud en el Cortijo de Torres acogerá sesiones gratuitas de *videodjs* durante todas las noches de la Feria

- La programación, que incluye actuaciones en horario de 22:30 a 3:00 horas con el apoyo de dos pantallas LED gigantes, arrancará el **sábado 17 con una sesión especial de 'Los 40 Dance'**
- Se volverá a instalar una carpa informativa para reforzar las campañas preventivas ante conductas de riesgo y fomentar el ocio responsable

Málaga, 9 de agosto de 2024. - La explanada de la Juventud situada en el Real del Cortijo de Torres acogerá sesiones gratuitas de *videodjs* durante todas las noches de la Feria. La programación, que incluye actuaciones en horario de 22:30 a 3:00 horas con el apoyo de dos pantallas tipo LED gigantes, arrancará la noche del sábado 17 con una sesión especial de 'Los 40 Dance'. Asimismo, el Área de Juventud reforzará su labor preventiva orientada a los jóvenes que asistan a la Feria con la instalación de una carpa informativa para fomentar el ocio responsable, especialmente ante el consumo de alcohol, sustancias estupefacientes, vapores y bebidas energéticas, así como sobre sexualidad segura.

1/2

Un año más, el público asistente a la explanada de la Juventud podrá participar de forma activa en las sesiones musicales mediante las solicitudes que pueden realizar a través las redes sociales del Área de Juventud con el hashtag #zonajuventudmalaga. De esta manera, se elaborará una *playlist* con los temas seleccionados que serán pinchados por los DJs residentes Pablo Peña y Cristian Cortés.

Igualmente, se contará también con las actuaciones de artistas invitados como José M. Duro, Arturo Grao, DJ Vicman Romero & Mike Sildavia y DJ Sánchez Jr. para la noche de apertura con la sesión especial de 'Los 40 Dance'. Por su parte, el martes 20 actuará Alonso Mare y el miércoles 21 será el turno de Las Chicas de la Farándula, para terminal el sábado 24 con DJ Javi Méndez y DJ Baste.



Las diferentes actuaciones contarán con el apoyo de dos pantallas LED gigantes en la que también se proyectarán mensajes de las distintas campañas que el Área de Juventud ha organizado de cara a la Feria: ocio saludable, prevención de adicciones, sexualidad segura y contra la violencia de género.

Asimismo, en las pantallas se proyectarán vídeos promocionales de la candidatura de Málaga como Capital Europea de la Juventud 2027.

Refuerzo de las campañas de prevención

Como en años anteriores, el Área de Juventud vuelve a reforzar su labor preventiva orientada a los jóvenes durante la Feria. En la explanada de la Juventud se instalará una carpa informativa con técnicos especializados para promover el ocio saludable durante la feria y en la que los jóvenes se podrán informar de métodos de protección sexual o ante drogas y alcohol y se repartirán, de forma gratuita, preservativos, controles de alcoholemia y tapa vasos.

Este año, además, se ampliará la información preventiva sobre los efectos negativos del consumo de vapers y bebidas energéticas. A este respecto, cabe recordar que el Área de Juventud ha impulsado este año la campaña de prevención 'Disfruta tu Vida', enmarcada en el programa municipal 'Alterna en tu Ocio', que cuenta con el apoyo del Plan Nacional sobre Drogas del Ministerio de Sanidad y que tiene como objetivo de fomentar los hábitos saludables entre la población juvenil, en su tiempo libre, a través de un amplio abanico de actividades específicas para jóvenes.

2/2

Para el desarrollo de las atenciones en la carpa informativa durante la Feria se cuenta con la colaboración de la Asociación Cívica para la Prevención (ACP). Igualmente, se difundirán mensajes de sensibilización en redes sociales y la web del área, así como en la pantalla del escenario de la Explanada de la Juventud.

Esta campaña se une a los diferentes programas desarrollados desde el Consistorio en el ámbito de la prevención, tanto las impulsadas de manera transversal a través de la Agrupación de Desarrollo de Adicciones, de la que forma parte el Ayuntamiento junto con las entidades especializadas que trabajan en la materia, como las realizadas por otras áreas municipales.

Más información sobre la feria de Málaga en: <https://www.malaga.eu/feria-de-malaga/>